

## Info-Veranstaltung des Tennis Bezirks Südwestfalen Beste Stimmung im Hotel Arcadion in Hagen

Mehr als 100 Vereinsvertreter folgten der Einladung des Bezirks Südwestfalen zur diesjährigen Informationsveranstaltung des Bezirks Südwestfalen ins Hotel Arcadion in Hagen.

Vorsitzender Jörg Hochdörffer berichtete von einem spannenden, interessanten Jahr mit intensiven und Freude machenden Sitzungen und Diskussionen mit seinem großen Vorstandsteam im Bezirk Südwestfalen. Leider konnte der Rückgang der Mitgliederzahlen noch nicht ganz gestoppt werden. Der Vizepräsident des Westfälischen Tennis Verbandes, Elmar Schlüter, der persönlich der Veranstaltung beiwohnte, betonte hierzu jedoch, dass sich erfreulicherweise der Rückgang der Mitglieder weiter verlangsamt hat und für 2018 die Wende ins Positive endgültig geschafft werden könnte.

Jörg Hochdörffer bedankte sich ganz besonders bei Sabine Busch (Jugendkoordinatorin im Tenniskreis Hagen), Birgit Buttgerit (Sportkoordinatorin im Tenniskreis Hagen), Sandra Hirt (Jugendkoordinatorin im Märkischen Kreis) und Petra Canpolat (Jugendkoordinatorin Tenniskreis Olpe/Siegen/Wittgenstein), die über viele Jahre äußerst erfolgreiche ehrenamtliche Arbeit in ihren Tenniskreisen und zum Teil auch in Heimatvereinen geleistet haben, mit einer Flasche Wein, einer Urkunde und überreichte ihnen die bronzene Ehrennadel des Westfälischen Tennis Verbandes. Udo Steinhorst (Sportkoordinator) und Henrike Glowick (Jugendkoordinatorin) gratulierten den Südwestfalenmeistern (Mannschaften) der Sommersaison mit tollen Pokalen und Urkunden.



Birgit Buttgerit, Jörg Hochdörffer und Sabine Busch



Henrike Glowick mit den Juniorinnen U18 des TC Milstenau



Udo Steinhorst mit den Herren 60 des TC Grümmansheide



Bezirksvorsitzender Jörg Hochdörffer ehrte Amy Jolie Dutiné (TC Siegen, Siegerin beim nationalen Jüngstenturnier in Detmold)

In den drei folgenden Workshops des Bezirks standen Henrike Glowick, Udo Steinhorst und Ulrich Steinbach (Koordinator für Sportentwicklung) für alle Fragen den Mitgliedern zur Verfügung und informierten über Neuigkeiten aus ihren Bereichen. Alle Infos rund um den neuen Spielball gab es am Stand der Firma Tennispoint. Ein leckerer Imbiss rundete einen rundum gelungen Abend ab.

**Die nächste Bezirksversammlung Südwestfalen findet im Oktober 2018 im Märkischen Tenniskreis statt.**